

CAMPOO

Nestares y Reinosa quieren recuperar su conexión por la senda del Ebro

Los trabajos de recuperación del lugar, que está deteriorado por la vegetación, costarían alrededor de 30.000 euros

13.11.2009 - J. L. SARDINA NESTARES

La Junta Vecinal de Nestares ha solicitado permiso y financiación para proceder a la restauración ambiental de la senda que discurre por la margen derecha del río Ebro y que enlaza a esta localidad - en Campoo de Enmedio- con Reinosa y poder recuperar, así, un lugar de interés ahora deteriorado por las obras que se acometen en su entorno. Según informó el alcalde pedáneo y concejal de Cultura de Nestares, Bernardo González Longo, la senda fluvial de la margen derecha del río Ebro, utilizada de siempre por vecinos y pescadores, presenta actualmente un avanzado estado de deterioro como consecuencia del desuso motivado por las diferentes obras realizadas en sus proximidades que requiere de una actuación para su recuperación como zona de paseo y comunicación entre las localidades de Nestares y Reinosa.

Esta actuación, con un presupuesto inferior a los 30.000 euros, tiene como objetivo «la restauración y puesta en valor de la zona en un tramo de singular atractivo que conecta el jardín botánico -todavía a falta de inauguración- y que enlaza Reinosa con el núcleo de Nestares en el entorno de la iglesia de El Salvador.

Mucha vegetación

La senda se encuentra actualmente ocupada por la proliferación de vegetación, lo cual ha supuesto la reducción de su anchura. Además, presenta algunas zonas con irregularidades del firme que resultan muy incómodas para el tránsito. La parcela donde se prevén las actuaciones se encuentra dentro del dominio público hidráulico, por lo que la Junta Vecinal ha solicitado en un principio la autorización a la Confederación Hidrográfica del Ebro.



La vegetación se ha 'comido' parte de la senda que une Nestares y Reinosa por la orilla del Ebro. / DM